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Chiusura dei lavori 
Riccardo Roscellig 

Ringrazio molto il Sottosegretario Sen. Castellani per il suo puntuale intervento 
conclusivo, anche a nome del nostro Centro. 

Ringrazio i relatori alla Tavola Rotonda e tutti i partecipanti a questo Incontro 
che mi pare particolarmente riuscito, anche per l’impegno organizzativo profuso dal 
nostro collega Prof. Miccoli. 

Ci conforta il fatto, evidenziato nelle ultime affermazioni del Sottosegretario 
che non dovremmo attenderci un aggravi0 fiscale dalla riforma del catasto, quanto 
piuttosto un nuovo strumento per una azione più efficace di governo del territorio. 

Arrivederci all’Incontro del prossimo anno. 

9) Prorettore del Politecnico di Torino e Vice Presidente del Ce.S.E.T. 
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